

Wahlen an der Delegiertenversammlung 2006

An der Delegiertenversammlung vom 12. September 2006 in Reussbühl sind der Zentralpräsident / die Zentralpräsidentin, ein Mitglied in den Zentralvorstand und ein Mitglied in die Rechnungsprüfungskommission neu zu wählen.

Ergänzungswahl in den Zentralvorstand

Auf den Zeitpunkt der Delegiertenversammlung 2006 hat Willi Renggli die Demission als Zentralpräsident bekannt gegeben.

Der Zentralvorstand schlägt Martin Böni, Näfels, als Zentralpräsident vor.

Als neues Mitglied in den **Zentralvorstand** werden vorgeschlagen:

Eduard Arnold, Sakristan in Schmerikon, vom Sakristanenverein Bistum St.Gallen.

Anton Waser, Sakristan in Reussbühl von der Luzerner kantonalen Sakristanenvereinigung.

Als Mitglied in die **Rechnungsprüfungskommission** wird vorgeschlagen:

Robert Blättler, Sakristan in Gossau, vom Sakristanenverein Bistum St.Gallen.

Willi Renggli, Zentralpräsident, Emmen